
ご意見・ご要望をお寄せください 2023年11月7日

（2023年10月22日、決算総括委員会にて） 

11/19(日) 区政報告会を行います 
　
　 11月 1 9日、午前 1 0時から、事務所（小茂根
2−27−11）にて区政報告を行います。
　先日行った、決算総括質問の内容を中心に、区政の
ことや暮らしのことの質問にお答えします。
　お気軽にご参加ください！

バス路線の確保について　 
　国際興業バスでもダイヤ改正があり、困ったという
声が多く寄せられています。私は決算総括質問でこの
問題を取り上げました。

　区は「国際興業バスのダイヤ改正については8月下
旬に連絡を受け、非常に深刻な運転士不足への対応と
聞いている。これからもバス路線の維持充実について
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プロフィール 

石川すみえ、区議会議員（2期
目）、健康福祉委員長。 

専業主婦から、親子ひろばがな
くなったこと＆保育園に落ちた
ことがきっかけで、区議会議員
に。住民の「リアル」な声、区
政に届けています。 

駅でのご挨拶 

火曜日　大山駅南口 

水曜日　小竹向原駅 

金曜日　ときわ台駅南口 

連絡先はこちら 

事務所 

　板橋区小茂根２ー２７ー１１ 
　03 (3974) 2405 

板橋区役所内日本共産党議員団
控え室 
　03 (3579) 2717 
chichikababu_@hotmail.com
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要望していく」と答弁。

　板橋区は、交通政策基本計画のなかで、鉄道やバ
ス等の公共交通の利便性向上、を掲げています。この
目標をどう達成するのか、という私の質問には「区
民のみなさまにも、特にバスの積極的利用をお願い
したい」というだけ。すでに減便されている状況で
す。急がないとバス路線そのものがなくなってしまい
ます。

　全国でも減便や路線廃止が多数発生、都市部の路
線バス減便について大きく新聞報道もされています。
みんなでバスに乗りましょうとキャンペーンを張るだ
けでは、本当に不十分です。路線バスは公共交通の最
後のとりで。自治体はあらゆる手立てを講じて、区
民の移動手段を守るべきです。引き続き、取り組んで
いきますので、皆さんのお住まいの具体的状況につ
いて教えてください。

来年度も、学校給食費の無償化を 
　10月27日、大山駅南口にて学校給食費の無償化を
すすめる会の皆さんと署名活動＆シール投票を行い
ました。好きな給食を聞くシール投票では、キムチ
チャーハンと味噌ラーメンが人気でした。

(宣伝終了後、会の皆さんと）
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11月の相談会 

石川事務所では、毎月「なん
でも相談会」を行なっていま
す。

11月の相談会は19日の第３

日曜日、午後２時～４時、1

組３０分制です。城北法律事
務所の弁護士も同席します。

場所は小茂根の事務所 (小茂

根 2 - 2 7 - 11、 0 3 ( 3 9 7 4 ) 

2405) 。事務所か、区役所の

共産党区議団控室（ 0 3 

(3579) 2717）までご連絡く
ださい。

たむの絵本日記 

『サンタさんのおとしも
の』 

三浦太郎、あすなろ書房、
2020年。 


